

GranadaDigital

Martes, 18 de Enero de 2011, 09:04

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Provincia](#)

a través de la avenida de la Fuentenueva

Reabren el acceso por la Facultad de Ciencias tras las obras del metro

Lunes, 17/01/11 18:10

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

GD

El avance de las obras del Metropolitano de Granada, proyecto impulsado por la Consejería de Obras Públicas y Vivienda de la Junta de Andalucía, ha permitido reabrir hoy el acceso a la Facultad de Ciencias en la capital granadina, a través de la avenida de la Fuentenueva.

- [Los trabajos en los talleres y las cocheras del metro ya están al 90% de su ejecución](#)
- [Abren al tráfico dos tramos de la Carretera de Jaén que fueron cortados por las obras del metro](#)
- [Autorizan la constitución de una sociedad que gestionará el servicio del metro](#)



Foto: Fermín R.F.

Esta medida ha sido posible gracias a la finalización de los trabajos de ejecución de la pantalla de pilotes, que son los muros que delimitan el túnel del metro ligero, y de la losa de cubierta en la zona más próxima a la Facultad de Ciencias, del Campus Universitario de Fuentenueva. De esta manera, se recupera uno de los principales y más concurridos accesos al Campus Universitario de Fuentenueva donde estudian y trabajan miles de personas.

Del mismo modo, estas actuaciones también han permitido recuperar dos itinerarios peatonales de acceso al campus universitario, con la habilitación de dos pasos de peatones que, por motivos de seguridad, se habían desplazado provisionalmente durante los trabajos. Se trata de los pasos de peatones ubicados en la Calle Melchor Almagro y en la intersección entre esta última vía y la Avenida de la Fuentenueva, frente a la Facultad de Ciencias. Dos itinerarios peatonales que, por su ubicación, son de gran concurrencia.

Hace unos meses, los trabajos de ejecución de la pantalla de pilotes que delimita la rampa de acceso al túnel del Metropolitano de Granada obligaban a emplazar el acceso a la Facultad de Ciencias en la Calle Gonzalo Gallas. Unas actuaciones que, en todo momento, se han llevado a cabo de manera coordinada con la Universidad de Granada. Desde la fecha, se han reforzado los equipos de trabajo en la zona, incluso en periodos vacacionales, con el objetivo de minimizar todo lo posible el impacto de las obras del metro ligero granadino en la actividad docente del Campus Universitario de Fuentenueva.

El Metropolitano de Granada, a su paso por el Campus de Fuentenueva, contará con una parada, ubicada frente al Edificio Politécnico. Ésta prestará servicio a las miles de personas que estudian o prestan actividad docente en dicho recinto universitario, e incluso mejorará la movilidad entre Fuentenueva y otras poblaciones del área metropolitana de Granada como es el caso de Albolote, Maracena o Armilla.

El Metro ligero de Granada constará de un trazado de 15,9 kilómetros y 26 paradas (3 estaciones subterráneas), que discurrirán por los municipios de Albolote, Maracena, Granada y Armilla, dando cobertura a 120.000 habitantes (población servida), que residen a 500 metros de una parada.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico: